

Diputado Saffirio y dirigentes piden a Presidente de EFE destrabar proyecto que permitirá instalar una feria campesina en estación de trenes de Victoria

La agrupación Mercado Campesino se adjudicó un proyecto INDAP, el que aún no pueden implementar. El año pasado, EFE se comprometió a permitir la instalación de esta agrupación a las afueras de la estación, hecho que aun no se puede concretar.

El diputado Jorge Saffirio Espinoza, junto a dirigentes de la agrupación Mercado Campesino de Victoria, se reunieron con el Presidente de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), Erik Martin González, con la intención de solicitarle que se pueda destrabar la implementación de un proyecto adjudicado por dicha organización con Indap.

El proyecto consiste en la instalación los días lunes de 16 puestos de venta de productos artesanales, lo que está planificado para que se realice en las afueras de la Estación de Ferrocarriles de Victoria. Esta agrupación en su momento fue autorizada por un funcionario regional de EFE, pero en la actualidad aun no pueden concretar su proyecto.

Ante esto, el diputado Sa-

ffirio señaló que "hemos tenido una muy grata reunión y hemos tenido una muy buena disposición para solucionar este problema. Tiene que ver con un proyecto que el Mercado Campesino de Victoria presentó a INDAP, en el sentido de que EFE les prestaría un espacio para instalar ahí un sector de venta de productos artesanales".

"Vinimos a formalizar ese compromiso que en su momento fue firmado por un funcionario regional de EFE. El presidente de esta institución nos ha pedido 15 días para revisar el documento y buscar una forma de destrabar este tema", señaló el legislador.

El diputado agregó que "nos vamos todos muy contentos porque creo que fue una reunión exitosa y espe-



ramos que de aquí a dentro de 15 días podamos tener ese documento y formalizar que ya puedan empezar a instalarse la feria campesina en ese lugar que EFE ofreció en su momento".

Por su parte, Patricio Rubio, Presidente de la Agrupación Mercado Campesino de Victoria, aseguró que "este proyecto se materiali-

zó gracias a la gestión entre INDAP y Ferrocarriles del Estado. Se ganó un proyecto donde se adquirieron materiales de muy buena calidad y quedamos stand by por un tema de trabajos a realizarse entre las vías de Victoria y Temuco".

Finalmente, el dirigente indicó que "esto quedó paralizado alrededor de un año.

Así que estamos aquí nuevamente gracias a la gestión de nuestro diputado y el Presidente de EFE que nos recibió cordialmente para buscarle solución a este proyecto. Vi una muy buena disposición de parte del Presidente de EFE. Nos vamos contentos de ver que hay disposición para solucionar este tema por la vía legal".